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Polz Wolfgang

Von: Koboth Christian im Auftrag von Stadtrat Riegler
Gesendet: Mittwoch, 24. Mai 2017 13:49
An: 'andrea.pavlovec-meixner@gruene.at'
Cc: Klub die Gruenen; Unger Claudia; Reiß Anton; Schröck Georg; Crepnik Rosemarie; Polz Wolfgang
Betreff: AW: Beantwortung der Frage vom 11.05.2017

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Sehr geehrte Frau GRin Mag.a Pavlovec‐Meixner! 
 
Die Finanzdirektion teilt mit: 
 
„Es geht auch bei diesem Teilabschnitt eindeutig um Errichtungskosten für den Kanal, nicht für das Kraftwerk. Diese Kosten konnte offenbar der Kraftwerksbetreiber – 
entgegen den ursprünglichen Hoffnungen der Stadt – eben nicht mitübernehmen, der diesbezügliche im Februar 2016 im Gemeinderat beschlossene Vertragsentwurf 
wurde leider nie unterzeichnet. Die Stadt hat somit auch keine diesbezügliche Forderung an den Kraftwerksbetreiber, noch vergibt sie ein Darlehen an ihn.“ 
 
Wir hoffen, damit die Anfrage zufriedenstellend beantwortet zu haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Koboth 
Büro Stadtrat Dr. Günter Riegler 
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Von: Andrea Pavlovec-Meixner [mailto:andrea.pavlovec-meixner@gruene.at]  
Gesendet: Montag, 22. Mai 2017 14:23 
An: Stadtrat Riegler 
Cc: Klub die Gruenen 
Betreff: AW: Beantwortung der Frage vom 11.05.2017 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 
herzlichen Dank für die Übermittlung Ihrer Antwort. 
Allerdings drängt sich diesfalls die Nachfrage auf, wie die Stadt Graz in diesem Fall  

·         die zeitweilige Übernahme der Errichtungskosten im den Kraftwerksbereich betreffenden Teilabschnitt des ZSK, 
·         die Vergabe eines Darlehens an und  
·         die  Kürzung ihrer Forderung ggü dem Kraftwerksbetreiber 

denn sonst bezeichnen will, wenn nicht als Beihilfe? 
In Erwartung Ihrer geschätzten Antwort, 
mit besten Grüßen 
Andrea Pavlovec 
 
Von: Koboth Christian [mailto:christian.koboth@stadt.graz.at] Im Auftrag von Stadtrat Riegler 
Gesendet: Montag, 22. Mai 2017 12:14 
An: 'andrea.pavlovec-meixner@gruene.at' 
Cc: Klub die Gruenen; Unger Claudia; Reiß Anton; Schröck Georg; Crepnik Rosemarie; Polz Wolfgang 
Betreff: Beantwortung der Frage vom 11.05.2017 
 
Sehr geehrte Frau GRin Mag.a Pavlovec‐Meixner! 
 
Leider ging sich eine Beantwortung Ihrer Frage in der Gemeinderatssitzung vom 11.05.2017 nicht aus.  
 
Anbei übermittle ich Ihnen nun die Antwort auf die Frage Nr. 16 bzw. darf ich die im Auftrag von Herrn Stadtrat Riegler verfasste Stellungnahme von Herrn Dr. Kamper 
übermitteln.  
 
 
Ftl. Zl  Fraktion  Gemeinderat/rätin  Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
 
16 

 
Grüne  GR.in Mag.a Andrea 

Pavlovec‐Meixner 

Beihilfe Zentraler Speicherkanal für Kraftwerksbetreiber 
 

StR. Dr. Günter Riegler 
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Auf Basis welcher  rechtlichen Bestimmung(en) erfolgt die 
Gewährung der Beihilfe in Höhe von 7 Millionen Euro an die 
Kraftwerksbetreiber (MKG)? 

 
ANTWORT: 
Seitens der Finanzdirektion wird mitgeteilt, dass die Gewährung einer Beihilfe an den Kraftwerksbetreiber seitens der Stadt Graz nicht vorgesehen ist. 
 
Wir hoffen, damit die Anfrage zufriedenstellend beantwortet zu haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Koboth 
Büro Stadtrat Dr. Günter Riegler 
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